

Regierungsratsbeschluss

vom 19. April 2005

Nr. 2005/767

Insertfilm AG, Solothurn: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an Dokumentarfilmprojekt "Jenseits der Masken"

1. Erwägungen

Die Insertfilm AG Solothurn ersucht um einen Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an das Dokumentarfilmprojekt "Jenseits der Masken" von Walter Wehmeyer. Der Film handelt von Schwester Anne Fèser, Ordensmitglied der Vinzentinerinnen, welche 3 Tage in der Woche als Betreuerin im Genfer Zentrum C.A.R.E arbeitet. In diesem Film wird der Frage nachgegangen, wie sich eine Ordensschwester ausserhalb der klösterlichen Mauern im weltlichen Leben zurechtfindet und welches Rezept sie für sich gefunden hat, um die ungeschminkte Realität zu ertragen. Die Herstellungskosten belaufen sich auf Fr. 11'176.--.

2. Beschluss

- 2.1 Der Insertfilm AG Solothurn ist für die Produktion des Dokumentarfilms "Jenseits der Masken" ein Produktionsbeitrag von Fr. 11'000.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen. In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter www.sokultur.ch abrufbar.
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, nach Erhalt eines Einzahlungsscheins sowie auf Antrag des Amtes für Kultur und Sport den Betrag zulasten des Kontos 233.003 "Lotterie-Fonds" anzuweisen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (3) um/Insertfilm-JenseitsderMasken.doc

Kant. Finanzkontrolle

Kultur Schloss Waldegg, Amt für Kultur und Sport (7)

Insertfilm AG, Untere Steingrubenstrasse 19, Postfach 863, 4502 Solothurn